



Des nouvelles de Boyard

publié le 05/10/2021 - mis à jour le 06/10/2021

Des nouvelles de Boyard

Descriptif :

Des nouvelles de Boyard

Bonjour,

Mardi 5 octobre 2021

Les élèves sont bien arrivés.

Tous les élèves ont pratiqué 2h30 de voile aujourd'hui ! Ils ont beaucoup aimé.

Le soleil s'est levé en fin d'après-midi. Une belle après-midi.

Il y a eu aussi beaucoup de vent, et les élèves ont bien profité sur l'eau.

Mercredi 6 octobre 2021

Une belle journée ensoleillée. Un groupe d'élèves est allé à Fort Royer au site ostréicole. Les 2 groupes ont pratiqué la voile et un groupe a fait 16kms en Vtt.

Tout se passe bien.

L'Equipe pédagogique.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.